

Suzuki GSX-R kommt auf eine Million Einheiten

Eine berühmte Motorrad-Baureihe feiert ein Produktionsjubiläum: Im Suzuki-Werk in Toyokawa ist die ein millionste GSX-R vom Band gelaufen. Als 1985 die erste Suzuki GSX-R 750 auf den Markt kam, definierte sie den Begriff Sportmotorrad neu und fand schnell eine wachsende Fan-Gemeinde. Neben der 750er wurden auch GSX-R-Modelle mit 600, 1000 und 1100 Kubikzentimeter Hubraum entwickelt

Aus Anlass des Produktionsjubiläums bringt Suzuki für 2013 eine Sonderedition der GSX-R 1000 in einem exklusiven Farbdesign auf den Markt. Das Ereignis wird außerdem unter <http://www.gsx-r1million.com> mit einer speziellen Seite im Internet gefeiert. Sie ist vorerst nur auf Englisch, weitere Sprache, darunter auch Deutsch, sollen aber folgen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Im Suzuki-Werk in Toyokawa ist die einmillionste GSX-R vom Band gelaufen.